

Un herido dejó balacera tras partido de fútbol en San Pedro

La víctima, un joven de 24 años, fue trasladada hasta el Hospital de Concepción.

El domingo se registró una pelea y balacera tras un partido de fútbol en San Pedro de la Paz.

La riña comenzó cerca de las 15:00 horas en las gradas del Estadio Municipal, ubicado en avenida Venus con Saturno, la que luego se trasladó a las afueras del recinto y en la que participaron jugadores e hinchas.

Según Sabes.cl, un joven de 24 años resultó herido a bala luego de ser atacado por sujetos que dispararon desde un automóvil.

Una vivienda del sector, ubicada calle Los Boldos, también sufrió daños tras recibir impactos de bala. El propietario denunció que al menos cuatro disparos atravesaron la vivienda, aunque no hubo personas lesionadas.



Una vivienda, ubicada calle Los Boldos, resultó con al menos cuatro impactos de bala.

La persona herida fue trasladada al SAPU Loma Colorada y luego derivada hasta el Hospital Regional de Concepción, donde se constató una lesión en una de sus piernas.

La víctima relató que en un primer momento fue increpada en la cancha donde

se jugaba el partido y posteriormente fue atacada por un grupo de sujetos que le disparó desde un vehículo.

Los impactos que dieron con la primera casa serían "balas locas" durante la balacera que hirió a dicho sujeto.

El Ministerio Público instruyó al Laboratorio de Cri-

minalística y la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de la Policía de Investigaciones (PDI) para realizar las indagatorias y esclarecer la dinámica de los hechos, además de dar con la identidad y paradero de los responsables de los disparos.